

Arreglan Zapopan camino

### Llegará a Tesistán

**Gilberto Franco**

Guadalajara, México (8 julio 2010).- A más tardar este año comenzará la rehabilitación del Antiguo Camino a Tesistán, para que cuente con cuatro carriles y se conecte desde Periférico hasta el poblado.

El director de Obras Públicas de Zapopan, Mario Alberto Bueno Trujillo, explicó que la obra permitirá desahogar el tráfico de la Avenida Juan Gil Preciado.

El funcionario detalló que, a la altura del poblado de Santa Lucía, la arteria tendrá que reducirse a dos carriles debido a que el ancho de vía no permite darle continuidad a los cuatro planteados en el proyecto.

"El plan es desde Tesistán hasta Periférico, tratando de desahogar y de darle un uso a todo el contenido habitacional que tenemos en la zona nueva y para quitarle algo de tráfico a Juan Gil Preciado", señaló.

"Los anchos de vía no nos permiten tener los cuatro carriles continuos, pero 'parvializamos' y hacemos un circuito, y volvemos a unir a cuatro carriles hasta Tesistán".

Aunque todavía no se define el costo de la obra, Bueno Trujillo señaló que ya se están buscando fondos a través de diferentes programas para financiar los trabajos.

"El proyecto ya está entregado, estamos haciendo las últimas revisiones por parte de nosotros, hay algunos puntos en donde debemos tener coincidencias con los consultores para poder tener terminado el proyecto", dijo.

La Dirección de Obras Públicas ejercerá 632 millones 387 mil 738 pesos en lo que resta del año.